

Ecopetrol adelanta diálogo con el Gobierno por la reforma tributaria: Felipe Bayón

Esto a raíz de

Economía - 13 Oct 2022

la carta enviada al Congreso de la República sobre impactos al sector de este proyecto de ley.

10:22 - 11:48 am



Leidy Julieth Ruiz

@yhuliruz

Compartir [Leidy Julieth Ruiz](#)

Ljruiz

En declaraciones entregadas en el Aeropuerto Internacional El Dorado, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, se refirió a la carta que fue enviada al Congreso de la República, dirigida a Roy Barrera, presidente del Senado y a David Ricardo Racero, presidente de la Cámara de Representantes, en la cual se advierte sobre **los efectos que para la petrolera tendrá el proyecto de ley de reforma tributaria.**

Ante dicha situación, el presidente de **Ecopetrol** no ahondó en muchos detalles pero sí reveló que se está en un diálogo con el Gobierno Nacional.

Lea además: [Gremios en Atlántico califican de insuficiente reajuste tarifario de energía](#)

"No voy a hacer pronunciamientos específicos, la carta es de público conocimiento, se publicó en la gaceta del congreso, el

Lo más visto

- ECONOMÍA | Hace 1 Día

1 Nuevo subsidio de \$500.000: Los beneficiarios de este bono del Gobierno Petro
- CLICS | Hace 1 Día

2 Video: Aura Cristina Geithner, a sus casi 60 años, perdió lo estribos luciendo semidesnuda
- COLOMBIA | Hace 3 Días

3 [Video] Increíble especie de más de 3 metros estuvo en aguas de Colombia: es poco usual verlo

...en los documentos, se publican en la Gaceta del Congreso, el contenido, **el contexto de esa comunicación es el mismo que hemos estado discutiendo y compartiendo con el ministerio de Hacienda**", sostuvo.

Con lo anterior se esperan algunas reuniones en los próximos días. **"Seguimos avanzando en discusiones, en conversaciones, en un diálogo super constructivo y permanente** y, en ese sentido, es la línea en la que vamos a seguir trabajando", aseguró Bayón.

Dentro de la misiva se anunciaba que dentro de los impactos que tendrá el articulado que surte transito en el Congreso de la República, **se encuentra que la no deducibilidad de las regalías supone un incremento de la base gravable del impuesto sobre la renta del alrededor de \$7.6 billones**, además que, la sobretasa en el impuesto de renta para el sector, podría tener demandas de inconstitucionalidad por la violación del principio de equidad, sobre el régimen de zonas francas, ya que la pérdida generará costos adicionales, entre otros puntos.

Más noticias: **Ecopetrol advierte que por reforma tributaria se importarían 44 millones de barriles de combustibles**

Desde **Ecopetrol** se ha planteado la posibilidad de pagar más impuestos. "Somos conscientes de las épocas que son buenas desde el punto de vista de mayores precios y si se deben pagar más impuestos los vamos a hacer, pero es importante que se tenga toda la información para que los tomadores de decisiones puedan tomar esas decisiones", aseguró el directivo.

Hasta el momento, el proyecto de ley de la reforma tributaria ha sido aprobado en primer debate por el Congreso de la República.

Fuente: Sistema Integrado de Información

 [Siga a RCN Radio en Google News](#)

Temas

[Ecopetrol](#) / [Gobierno Petro](#) / [Reforma tributaria](#) / [Felipe Bayón](#)

4 DEPORTES | Hace 1 Día

Dos modelos webcam serían el motivo de la estruendosa goleada 4-0 de Santa Fe con Alianza Petrolera

5 ENTRETENIMIENTO | Hace 2 Días

Qué es de la vida de Rafael Londoño, el famoso "Julius" de 1999

Le puede interesar



Es inaceptable deducir regalías del impuesto de renta: Gustavo Bolívar responde a Ecopetrol



Ecopetrol advierte que por reforma tributaria se importarían 44 millones de barriles de combustibles



[Video] Presidente Petro reconoce que tiene "enemigos internos" en su propio Gobierno

[Política](#) - Hace 18 horas



Colombia propone ante ONU convocar conferencia mundial de países consumidores de droga

Acogerse o no al ajuste de las tarifas de energía es decisión de las empresas: CREG

Esa comisión explicó que las compañías que no decidieron hacer ajustes, deberán explicar por qué no aceptaron la reducción.

Economía - 13 Oct 2022 - 09:53 am



Alejandra Herrera

@HerreraAleja07

Compartir

